

Jungen 15 Kreisklasse

TTC Hausen 1975 : Tischtennisclub Elz III
Mittwoch, 27.09.2023, 18:00 Uhr

TTC Hausen 1975 gegen Tischtennisclub Elz III: knapp nach Punkten und Sätzen

Im verlegten Spiel der Jungen 15 Kreisklasse traf der TTC Hausen 1975 am vergangenen Mittwoch im 2. Saisonspiel auf den Tischtennisclub Elz III. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:4 beide Punkte. Wie knapp der Erfolg ausfiel, zeigt auch das Satzverhältnis von 18:16.

Den Start machte das Doppel. Lange mit Egert / Schmidt kämpfen mussten Mateos / Mallabré in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Tarja Mallabré überzeugte im Match gegen Mohammad Yasin Fayeque, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Joana Masan verlor ihr Match gegen Lio Egert unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Emilio Mateos hatte danach seinen Gegner Aeneas Neuroth beim klaren Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff. Ohne Satzgewinn für Joana Masan verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Felix Schmidt. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Emilio Mateos die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Tarja Mallabré bekam ihren Gegner Felix Schmidt beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Joana Masan kam mit der Spielweise von Aeneas Neuroth am Tisch wiederum gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Keinen Punkt beisteuern konnte Tarja Mallabré im Spiel gegen Lio Egert, das 0:3 verloren ging. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Emilio Mateos war im Einzel gegen Mohammad Yasin Fayeque nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TTC Hausen 1975 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der TTC Hausen 1975 in der Saison nun 2 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 30.09.2023 gegen den TTC 1968 Oberbrechen (M15) bevor. Für den Tischtennisclub Elz III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TTF Oberzeuzheim II am 29.09.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 2:2 geht.

Statistik:

TTC Hausen 1975

Doppel: Mateos / Mallabré 1:0

Einzel: E. Mateos 3:0, J. Masan 1:2, T. Mallabré 1:2

Tischtennisclub Elz III

Doppel: Egert / Schmidt 0:1

Einzel: L. Egert 2:1, A. Neuroth 0:2, M. Fayeque 0:2, F. Schmidt 2:0